

令和6年度 どんぐり保育園 事業報告

今年度は、4月の0歳児の入園は5名。単願での入園が多かった。9月に1名入園し6名になった。1歳児は、13名スタート。キャンセル待ちをしないと、入園の見学にくることがあったのでその都度対応を行った。2歳児は、16名スタート。安心できるステキな保育園になった。0～2歳の保育は、人生で最も重要な時期である。個を大切にしながらお互い切磋琢磨し、成長していく子どもたちとそれを見守る職員たちも輝いている。保護者との関りもとても大切にしており、一緒に悩んだり、共感しながら成長することを大切にしている。

【職員の質の向上】

- ・キャリアアップ研修の機会を作る
- ・川崎市からの研修に参加する
- ・園長 主任 看護師 栄養士等の研修への参加

【自然と触れ合いを通して】

- ・園庭で夏野菜の栽培、2歳児クラスは、子どもたちが園バスで同法人「はじめの一步保育園」にある畑にて野菜の収穫を行った。

【楽しくリズムあそび】

毎月、子どもたちの好きな歌、音楽に合わせてリズム体操をした。好きな体操は、家で楽しむ姿も見られた

【働きやすく】

離職率が少なく、働きたいと思える職場である。感謝の気持ちを持って働いている。